
Mutter Maria 

 Offenes Channeling zur aktuellen Zeitqualität 
durch Lumina am 12.12.2023 

„Seid gegrüßt, Ihr Geliebten, 
ICH BIN Mutter Maria, 

die sich mit Euch einfindet und mit Euch ist. 

Es sind bewegte Zeiten, in denen Ihr lebt. Ein jeder begegnet seinen ganz persönlichen Heraus-
forderungen - und dieses, während auch im Außen sich so vieles verändert… daher ist so wichtig, 
dass ein jeder für sich sich immer wieder klärt, seine Emotionen, Gedanken und Felder reinigt und in 
der Ausrichtung auf das Licht ist. Diese ,Ausrichtung auf das Licht’ wird so oft benannt und 
bedeutet, dass Ihr aufgerufen seid, in Euren Gedanken, in Euren Gefühlen, in Euren inneren 
Bildern Euch immer wieder auszurichten auf das Lichtvolle, das Liebevolle, das Heitere, das 
Friedvolle. Das bedeutet ,Ausrichtung auf das Licht’.  
Immer mehr Menschen streben danach - die meisten, weil sie um die Entwicklung wissen, einige 
jedoch auch einfach aus einem inneren Drängen heraus - denn jeder Mensch, der gegenwärtig auf 
Erden ist, hat frei gewählt, zu dieser Zeit der Wandlung auf Erden zu sein, mit all den 
Unsicherheiten, mit all den Ungewissheiten konfrontiert zu werden, diesen zu begegnen und den 
persönlichen Weg der Entwicklung zu gehen…  
… Und so trägt auch jeder Mensch, der gegenwärtig auf Erden ist, den Ruf an das Licht in sich: 
Jede Seele weiß um die Entwicklung, auch wenn den meisten Menschen diese unbewusst ist…  
jede Seele weiß um die Wandlung und die Entwicklung in die fünfte Dimension, auch wenn den 
meisten Menschen diese Benennung irrational und illusorisch erklingt und erscheint. 
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Doch da die   S e e l e   den Lebensweg   l e n k t , während der individuelle   W i l l e   den 
Lebensweg   p r ä g t , befinden sich letztendlich alle Menschen, die gegenwärtig auf Erden sind, 
auf ihrem persönlichen Weg des Erwachens. Dieses zu verstehen und zu sehen, ist von Wichtigkeit - 
auch um die verschiedenen äußeren Ereignisse und Geschehnisse besser annehmen zu können, ohne 
dass diese in den individuellen Emotionalfeldern zu große Aufruhr hervorbringen. 

Dazu kommt, dass jeder Mensch begleitet ist von unzähligen lichtvollen Wesen, denn so viele haben 
sich zu Eurer Unterstützung und Begleitung eingefunden: Sternengeschwister, Engel, Erzengel und 
so viele aus unzähligen Welten haben ihre Boten gesandt, ihre Heilsbringer entsendet, um den 
Menschen bei der Entwicklung, die gegenwärtig auf der Erde geschieht, beizustehen und mit ihrem 
Licht, ihrer Liebe und oft auch ihrem Wissen sich einzubringen.  

Auch daher sind gegenwärtig so viele - ja, fast unzählige - Raumschiffe im Orbit der Erde…  
die meisten schwingen noch in einer Frequenz, die für das physische Auge unsichtbar, doch je weiter 
die Entwicklung die Menschen voranträgt, desto mehr werden Menschen beginnen, die verschie-
denen Raumschiffe mit ihren Augen zu sehen. Gegenwärtig ist es den Hellsichtigen bereits möglich, 
diese wahrzunehmen und auch zu spüren. 

Die gesamte Entwicklung auf Erden wird koordiniert und geleitet!  
Es gibt verschiedene Wesenheiten mit großer Kraft und großer Weisheit, die ihren Dienst 
gegenwärtig im Erden-Lebensfeld einbringen, um die verschiedenen Prozesse der Entwicklung  
mitzuleiten und zum Teil auch zu überwachen… daher wird immer wieder abgewogen, auf welche 
Art und Weise die Impulse des Lichtes am besten und wirkungsvollsten eingebracht werden.  
Das bedeutet zum Beispiel: Wenn eine Welle gelben Lichtes zur Erhöhung der Weisheitsfrequenz 
und Steigerung der Kreativität in das Erdenfeld eingeschwungen wird, und daraufhin erheben viele 
Menschen ihre innere Sicht und öffnen ihren Blick für das, was geschieht, sich dieses Einschwingen 
des gelben Lichtes also als wirkungsvoll erweist, so werden diese Informationen gesammelt, 
abgewogen und gegebenenfalls weitere Wellen gelben Erwachenslichtes genutzt.  
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Es hat sich auch gezeigt, dass in verschiedenen Bereichen des Menschseins in verschiedenen 
Kulturen und auch auf verschiedenen Kontinenten die Einwirkweise unterschiedlich ist in der 
Form, dass verschiedene Lichtfrequenzen oder verschiedene Energiefrequenzen unterschiedliche 
Auswirkungen zeigen. 

So ist das Ganze ein wundervolles, kraftvolles, gesegnetes und gelobtes Projekt, das gegenwärtig auf 
Erden geschieht und in dem Ihr Teil und Anteil seid:  
Ihr seid   T e i l ,  weil Ihr   e i n g e b u n d e n   seid - Ihr seid in Wechselwirkung mit dem, was 
herangetragen wird, mit dem, was im Außen geschieht… und Ihr seid   A n t e i l   in der Form, 
dass Ihr   m i t g e s t a l t e t  - je mehr Ihr selber in der Klarheit seid, je mehr jeder einzelne 
Mensch sich in der Ausrichtung auf das Licht immer beständiger befindet, desto kraftvoller ist sein 
Anteil, das Ganze voranzutragen und das Erwachen im Bewusstseinsfeld der Menschheit zu 
manifestieren. 

Die Entwicklung auf Erden - so wie Ihr diese gegenwärtig beobachten könnt mit den verschiedenen 
Kriegen und der sichtbar gewordenen Manipulation - geschieht, um jedem einzelnen Menschen  
die Wirkung, die Wirkweise und auch die… missbrauchende Manipulation von Macht vor 
Augen zu führen.  
Die Menschen, so wie sie in ihrem innersten Sein sind, sind liebevolle, mitfühlende Wesen… und 
so wie Kriege stattfinden, wird das Mitfühlende im Menschen angesprochen und  
es ist leichter möglich, die Schleier in der Manipulation zu durchblicken. Daher hat sich in den 
letzten Jahren es immer wieder als hilfreich für die Entwicklung aller gezeigt, wenn verschiedene 
Unruhen im Erdenfeld stattgefunden haben. Es ist ein stetes Abwägen, inwieweit diese im  
Ausdruck gehalten werden können oder abzudämpfen sind, damit weniger menschliches Leid 
geschieht… auch hier sei wieder jeder aufgerufen, seine eigenen individuellen Möglichkeiten zu 
nutzen, das Licht voranzutragen und dem Erwachen des Ganzen zu dienen, so dass diese alten 
Spiele der Macht und Manipulation in absehbarer Zeit beendet werden können… - Ja. 

Dieses waren meine Worte, die Botschaft, die ich Euch übermitteln wollte… und ich möchte Euch 
nun die Möglichkeit geben, Fragen zu stellen.“ 



Frage: „Ich hab’ direkt eine Frage zu dem Licht - war das heute nachmittag auch schon?  
  Der Himmel war auf einmal ungewöhnlich hell und gelblich…“ 

Mutter Maria: „Es passiert ständig… es passiert in Wellen, und zum Teil seht Ihr auch   
  Lichtfelder der Raumschiffe… gerade auch, wenn es farbiges Licht ist für Eure  
  Augen, sind es oft Lichtfelder der Raumschiffe. Ihr befindet Euch in einem   
  kontinuierlichen Prozess… es ist so, dass Welle um Welle des Lichtes ausgeschüttet  
  wird, und so findet es ständig statt. Ja. Stellt Eure Fragen.“ 

Frage: „Wird sich die Menschheit aufspalten in verschiedene Lager? Wird es eine Seite der  
  Menschheit geben, die mit der Technologie mitgeht und sich da weiterentwickelt und  
  die andere Seite, die wieder im Einklang mit der Natur lebt?“ 

Mutter Maria: „Ich danke Dir für die Frage!  
  Du betrachtest die Welt, so wie Du Deine Frage stellst, als würde die Menschheit  
  sich auf einer Ebene aufspalten in links und in rechts…  
  Es wird vielmehr so sein, dass die Menschheit sich voneinander löst - ich würde es  
  nicht ,spalten’ nennen, ich würde es ,voneinander-lösen’ nennen - aufgrund ihrer  
  Bewusstseinsschwingung in ein fein schwingenderes Sein und in ein dunkel…   
  dichter schwingendes Sein.  
	 	 Die Technologie, nach der Du fragst - sie kann ebenso angewandt werden im  
  Leben im Einklang mit der Natur und allen Wesenheiten… Technologie bedeutet  
  keinesfalls, dass Ihr Euch von Euren Ursprüngen der Natürlichkeit löst… 
  Vielmehr geht es um die Schwingung des Bewusstseins und um die innere Ausrichtung 
  auf die Qualitäten von Licht und Liebe und Frieden oder auf dem Festhalten von  
  der Ausübung von Macht und Manipulation, an den Glauben an Angst.  
  So ist es mehr eine Lösung der Menschen, als würden sie in verschiedene Etagen  
  eines Hauses sich bewegen. - Ist Deine Frage damit beantwortet?“ 
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	 	 „Sehr, ja.“ 

Mutter Maria: „Ich danke Dir. Wer möchte noch eine Frage stellen?“ 

Frage: „Werden die Menschen irgendwann begreifen, dass andere Lebewesen auch Gefühle  
  haben und werden sie aufhören, diese auszubeuten?“ 

Mutter Maria: „Ich danke Dir für Deine Frage und… das, was ich gerade beschrieb:  
  Die Menschen, die sich in eine feinere Schwingung bewegen und der Liebe, dem  
  Licht und dem Frieden folgen - dieses wird unmöglich sein ohne die Wahrnehmung  
  aller fühlenden Wesen als bewusstes, wertzuschätzendes Leben. So wirst Du ebenso  
  Dich in dieser Welt einfinden, und in dieser Welt wird es keine Missachtung anderen 
  Lebens mehr geben - beziehungsweise wenn es mal auftauchen sollte, werden viele  
  aufstehen und mit Wort und mit Tat aktiv sein.  
  In der Welt, die unverändert der Manipulation und der Macht und der Angst folgt, 
  wird es auch sogar eine verstärkte Missachtung des Lebens - sowohl der Tiere wie  
  auch der Menschen - geben und die Wahrnehmung der feinstofflichen Wesenheiten  
  wird sich weiter vermindern… - Wer möchte noch Fragen stellen?“


Frage: „Meine Frage zu den Raumschiffen: Was mich interessieren würde, wäre, ob   
  Lebewesen von anderen Planeten hier dann auch mal sichtbar bei uns auf die Erde  
  kommen.“ 

Mutter Maria: „Werden sie, ja! - beziehungsweise… es wird noch einige Zeit in Anspruch  
  nehmen, bevor sie direkt auf die Erde kommen können, weil dafür eine entsprechende  
  Schwingungserhöhung des gesamten Erden-Kollektivfeldes erforderlich ist… 
   es wird ersteinmal so sein, dass Menschen, die offen dafür sind und die sich in ihrer  
  Schwingung ausreichend angepasst haben, auf die Raumschiffe gebracht werden…  
  Auch dann wird schon Begegnung stattfinden… 
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  Doch das, wonach Du fragst, wird passieren, ja - wobei nicht alle Wesen, auch von  
  anderen Sternensystemen, die Absicht haben, die Erde zu betreten. Nicht alle werden 
  die Erde betreten… einige werden aus ihrer Wahrnehmungs- und Existenzsicht  
  heraus, in der sie sich befinden in ihrem schwingenden Sein, die Entwicklung   
  betrachten, und so sie dann vollbracht ist, werden sie sich einfach aus dieser Ebene  
  wieder lösen und zurückkehren in ihre eigenen Schwingungsfelder…  
  - Wer möchte noch fragen?“ 

Frage: „Diese ganzen Verwirrungen, die wir gerade erleben mit dem Gendern und…  
  dass Eltern nicht mehr das Recht haben sollen, zu sagen, was gut für ihre Kinder ist  
  und was nicht… und die ganzen Machenschaften der Politiker und anderer   
  Menschen… das ist ja so, dass es ganz viele sind, aber nach oben hin werden’s ja  
  immer weniger… es sind meiner Meinung nach ‘ne Handvoll Menschen, die das  
  alles leiten. Sind das Menschen, sind das andere Wesen, und wieviel Macht haben  
  die? 
  … Und was alles grade passiert, ist meiner Meinung nach ja auch keine Sache, die  
  vor zwanzig Jahren überlegt wurde, das ist ja schon seit ewigen Zeiten…  
  Was steckt dahinter? Welche Macht steckt dahinter?…“ 

Mutter Maria: „Du stellst sehr viele Fragen in einem.“ 

Frage: „Ja… Okay, ich versuch’ das so zu einem Punkt zu bekommen:  
  Ist da so eine starke Macht, dass ich gar nichts dagegen machen kann?  
  Oder bin ich zu ungeduldig und muss einfach weiter vorwärts gehen und dann merke  
  ich irgendwann, dass auch diese Macht keine Macht ist…?“ 

Mutter Maria (unterbricht): „Lass mich antworten! - Der Anfang Deiner Frage beinhaltet  
  schon viel Antwort: Das Gendern, die Verunsicherung der Menschen ist letztendlich  
  eine Aufforderung, dem eigenen Verstand, dem eigenen Gefühl und dem eigenen  
  Wissen zu vertrauen und sich aus der Anpassung herauszunehmen. 
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  Die Mächtigen, nach denen Du fragst - es sind nur wenige… doch die Macht, die  
  sie haben, entspringt aus dem Gehorsam und dem Folgen.  
  Das Thema des Genderns gibt Euch gegenwärtig die Möglichkeit, in ganz - ich  
  möchte fast sagen - einfacher Form, Euch aus dem Folgen, dem Mitmachen   
  herauszunehmen… und darum geht es letztendlich: dass immer mehr Menschen in  
  immer mehr Bereichen des Lebens ihr eigenes Wissen, ihre eigene Weisheit, auch ihr  
  eigenes Erfahren nutzen für die eigenen Entscheidungen, die eigene Wahl, das Wort  
  und die Tat… und so wie das geschieht, wird mehr und mehr Macht den   
  sogenannten ,Mächtigen’ entzogen…  

 … Denn es gilt auf Erden, dass die Menschen eine freie Wahl haben.  
 Das ist Gesetz und das wirkt! 

  Die gegenwärtige Manipulation der Menschen beinhaltet  i m m e r  auch, dass die  
  Menschen sich dem fügen und ihre Möglichkeiten des Aufbegehrens unterlassen.  
  Du fragtest nach der Anzahl der Mächtigen… derer sind wenige, und deren  
  Ursprung ist auch nicht menschlich… doch für das gesamte Geschehen ist das  
  letztendlich ohne Belang, da es um das Aufstehen mit Wort und Tat jedes einzelnen  
  geht.  
  Ein Mensch, der erwacht ist, der versteht und erkennt und dennoch folgt und   
  gehorcht, wird sich nicht in die neue Schwingung erheben können, da er mit  
  seinem Wort und seiner Tat sich immer wieder in dichteres Schwingen begibt… 
  Hast Du dazu noch eine Frage?“ 

Frage: „Nein, dazu nicht, aber noch eine andere: Ganz viele Menschen aus anderen   
  Ländern werden gerade nach Deutschland geholt - und das ist meiner Meinung  
  auch, dass diese Menschen benutzt werden, um um eine Spaltung in’s Volk zu   
  bringen… Also: Ich hab’ das Gefühl, Deutschland soll kaputt gemacht werden  
  und frage mich: warum gerade Deutschland? 
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  …Und ich tu mich so schwer damit, weil ich sehe, dass diese Menschen genauso  
  benutzt werden wie wir - oder sie sollen benutzt werden… und das sind doch auch  
  Menschen, selbst wenn die irregeleitet werden und sogar töten - es sind doch trotzdem  
  Menschen, oder sehe ich das falsch? - Ich weiß, das waren wieder viele Fragen…“ 

Mutter Maria (lächelt): „Ich strebe danach, Deine vielen Fragen zu beantworten…  
  Es sind Menschen, es sind manipulierte Menschen, und es sind ganz oft trauma- 
  tisierte Menschen. Die Gestaltung der Manipulation der Menschen auf Erden hat  
  viele Gesichter, und so wird in einigen Ländern viel mit Gewalt agiert, auch um die  
  Menschen abzustumpfen und ihnen ihr Mitgefühl zu minimieren - man kann es ihnen  
  nicht nehmen, aber man kann es minimieren. In anderen Ländern findet ein   
  Zerschlagen der Familien statt, wie dieses auch in Deutschland und Europa   
  stattfindet…  
  … Und Du fragtest nach Deutschland und der besonderen Aufgabe:   
  Deutschland, oder besser gesagt ,die Deutschen’ sind ein besonderes Volk, da sie in  
  ihrer Aufrichtigkeit und ihrem Streben nach Wahrheit stabiler und beständiger sind  
  als viele andere. 
  Das hat dazu geführt, dass in Deutschland in kurzer Zeit sehr viel mehr bewegt und  
  erreicht werden konnte als in anderen Ländern… und so hat sich immer wieder eine  
  Besorgnis in anderen Ländern gezeigt, dass Deutschland zu stark und herrschend  
  werden würde… dabei ist diese - ich möchte es nennen - Gefahr des Herrschens in  
  Deutschland gar nicht gegeben, da das Streben nach Wahrheit immer Hand in  
  Hand geht und so die Gefahr des Missbrauchens von Macht und Einfluss sehr  
  gering ist. 
  Unverändert ist es so, dass die Entwicklung in Deutschland von großer Wichtigkeit  
  für die Entwicklung auf Erden ist… und das ist auch mit ein Grund, weswegen über  
  so viele Zureisende versucht wird, den - ich möchte es nennen - ,kollektiven deutschen  
  Willen’ zu verunsichern und zu durchsetzen mit anderen Gedanken, anderen   
  Emotionen, anderen Kulturen… - Wer möchte noch fragen?“ 
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  Frage: „Werden dadurch, dass fremde Wesen wieder auf die Erde kommen dürfen, auch  
  Drachen zurückkommen?“ 

Mutter Maria: „Ja, das werden sie… sie warten schon!  
  Gegenwärtig wäre es noch ein großer Aufruhr, wenn ein Drache sich zeigt…  
  kaum vorzustellen!… Die Betrachtung der Drachen wurde sehr verfälscht, so  
  dass viele Menschen Angst vor ihnen haben.  
  Die Drachen, die danach streben, sich wieder auf Erden zu zeigen, sind Diener des  
  Lichtes… und wir warten auf die Zeit, in der es möglich sein wird, dass sie sich  
  erneut zeigen. Wenn diese Zeit gekommen ist, ist es ein Grund zu feiern, denn vieles  
  ist gelungen!  
  Danke für Deine Frage.Wer möchte noch fragen?“ 

Frage: „Ist das wahrscheinlich, dass in den nächsten Jahren nochmal so ein Börsencrash  
  erfolgt, wie er schonmal stattgefunden hat?“ 

Mutter Maria: „Es wird anders sein. Es wird gelenkt sein, das war’s letztes Mal nicht in der  
  Form, wie es jetzt gelenkt sein wird. Es wird jetzt gelenkt sein in der Form, dass…  
  Es ist wie ein Umbauen des Finanzsystems… und dazu gehört ein Strukturwandel,  
  und davon betroffen sind auch die Börsen. Der Strukturwandel des Finanzsystems  
  hat bereits begonnen, und auch hier befinden wir uns in… sozusagen verschiedenen  
  Etagen:  
  In dem einen Bereich findet eine zunehmende digitale Überwachung statt, was   
  der Manipulation und den Machtmissbrauch… vorbereitet und erleichtert. 
  Auf der anderen Etage findet eine Installation eines neuen Wertesystems statt, das  
  auch in der Form des Geldes, auch digitalen Geldes, seinen Ausdruck findet.  
   Neues gegeben, ja. So können wir es sagen. - Ist Deine Frage beantwortet?“ 
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  … Und daher werden die Börsen, so wie Ihr sie gegenwärtig kennt… ja, crashen  
  würden wir es nicht nennen… sie werden Strukturwandel erleben. Es wird zu   
  Wertverlusten kommen, doch es wird auch   

  „Ja, dankeschön.“ 

Mutter Maria: „Es war nicht Deine Frage? - Weil: Sie schwang so anders als Du…“ 

  „Ja, es war nicht meine Frage, es war… eine mitgebrachte.“ 

Mutter Maria: „Gut, danke Dir. Wer möchte noch fragen?“ 

Frage: „Nachdem der Aufstieg geschafft ist, wer wird da die Macht haben? Also wird  
  Politik einfach weiter existieren oder wird sie auch einen Wandel erleben oder gar nicht 
  mehr existieren?“ 

Mutter Maria: „Da hätt’ ich dann eine Frage an Dich: Was ist Politik?“ 

  „Da hab’ ich jetzt an das gedacht, was wir in Deutschland haben, also   
  Demokratie.“ 

Mutter Maria: „Ihr habt keine Demokratie!… doch ich werde Deine Frage gern beantworten:  
  Es wird eine Organisation der Menschen entstehen von unten nach oben, das   
  bedeutet, dass die Menschen nicht mehr von oben verwaltet werden, sondern es werden 
  Menschen gewählt aus Gemeinschaften, die diese Gemeinschaften dann vertreten…  
  und diese gewählten Vertreter treffen sich und finden sich ein und wägen ab und  
  entscheiden… und wenn ein gewählter Vertreter die Interessen seiner Gemeinschaft  
  schlecht vertritt, wird er nicht wiedergewählt… doch er wird weiterhin in dieser   
  Gemeinschaft leben… daher ist das Miteinander derer, die vertreten, ein ganz  
  anderes als gegenwärtig. 
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  Eure Regierung hat nichts mit dem Volk zu tun, es interessiert sie auch nicht… 
  Eure Regierung interessiert sich nur für sich selbst und die eigenen Vorteile, und das  
  wird der Unterschied sein.   
  Es wird nicht mehr verwaltet von oben, sondern es wird organisiert   v o n   u n t e n  
  n a c h   o b e n ! - denn es bedarf natürlich auch größerer Strukturen für die   
  Organisation eines Landes… doch es werden immer Menschen sein, die aus dem  
  Vertrauen heraus und aus dem Sich-bewährt-haben heraus diese Funktion über- 
  nehmen… und sie werden viel Erfahrung und Weisheit in sich tragen, und sie  
  werden nach Gleichberechtigung, nach Liebe und Frieden streben… und so wird es  
  ganz anders sein. Strukturen wird es geben, doch andere. 
  Danke für die Frage! Möchte noch jemand etwas fragen?“ 

Frage: „Es gibt ja Quellen, die uns mitteilen, dass es diese sogenannten BRICS-Staaten gibt 
   und dass es gewisse politische Vertreter gibt, die…  ja, für’s Licht kämpfen,   
  und mich interessiert, ob da wirklich was Wahres dran ist oder ob uns da auch nur  
  irgendwas vorgegaukelt wird.“ 

Mutter Maria: „…Die Frage ist nicht ganz einfach…  
  Alles hat seine Bedeutung und seine Wichtigkeit. Letztendlich sind die BRICS- 
  Staaten und auch die, die als Helden der Neuen Zeit gefeiert werden, Teil des alten  
  Systems noch, und so mögest Du mit dem Wort ,vorgegaukelt’ es am treffendsten 
  formuliert haben. Wohl ist es wichtig für die vielen, vielen Menschen, dass sie Vor- 
  bilder haben, an denen sie sich ausrichten können, und definitiv gibt es gegenwärtig  
  Menschen, die auf einflussreichen Positionen sind, die viel Gutes im Sinn haben und  
  auch vollbringen. Ja! Ist Deine Frage beantwortet?“ 

  „Ja, definitiv, vielen Dank.“ 

Mutter Maria: „Möchte noch jemand etwas fragen?“ 
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Frage: „Ja! - die jetzige Regierung: Wie lange wird die noch regieren? Und…“ 

Mutter Maria (unterbricht): „Wann steht Ihr auf?“ 

Frage: „Ok, also, das war nämlich auch eine Frage so in meinem Kopf: Zu Coronazeiten  
  bin ich auf die Straße gegangen - sollen wir das wieder tun?“ 

Mutter Maria: „Das ist nicht mit Aufstehen gemeint…“ 

Frage: „Für mich war das ’n gutes Aufstehen, weil das für mich persönlich in meinem  
  Umfeld die Möglichkeit war… Ich hatte das Gefühl, ich stehe dadurch auf.  
  Welche Möglichkeit des Aufstehens habe ich noch - oder tatsächliche Möglichkeit des 
  Aufstehens…? 

Mutter Maria: „Also einmal: Für Dich war es ein In-Bewegung-Kommen aus alten Struk- 
  turen heraus, und so hat es sich für Dich wie Widerstand angefühlt… und es war  
  Teil / äußerer Ausdruck der inneren Entwicklung. Das Aufstehen ist deshalb nicht  
  damit gemeint, weil es wenig Auswirkung im Oben hatte, in den manipulativen  
  Strukturen, und weil Du auch durch das Demonstrieren unverändert noch Teil des  
  Systems geblieben bist… Du bist unverändert gefolgt, verstehst Du?…  
  Und das ist das Aufstehen, was WIR benennen:  
  Dass Ihr Euch außerhalb der manipulativen Einflussnahme bewegt…  
  dass Ihr Euch, wo immer es Euch möglich ist, aus diesem herausnehmt.  
  Das ist Aufstehen… weil: Es entzieht den Oberen die Macht und Kraft…  
  und so Ihr dieses Aufstehen praktiziert, werden sie die Macht verlieren und dann wird 
  das System zusammenbrechen und Freiheit wird kommen.  

Ohne Folgende,  o h n e   G e f o l g s c h a f t  
h a b e n   d i e   O b e r e n   k e i n e   M a c h t .  

Daher nehme Dich heraus. Steh’ auf! 
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  Wie Du es in die Umsetzung bringst? - Beginne mit dem Kleinen, wo es Dir  
  möglich ist, zum Beispiel: Gender nicht. Verstehst Du? - Das ist einfach ein   
  Beispiel. 

Da, wo es Dir möglich ist, nehme Dich aus dem System heraus.  
V e r w e i g e r e   d i e   G e f o l g s c h a f t . 

  Das ist ein sehr individueller Prozess, da es jedem einzelnen in unterschiedlichen  
  Bereichen seines Lebens leichter oder schwieriger ist, sich aus dem Prozess heraus- 
  zunehmen, aus der Manipulation herauszunehmen. Es hilft auf jeden Fall, wenn  
  Ihr Euch der Manipulation immer bewusster werdet und stets danach trachtet, wo 
  Ihr diese verweigern könnt, die Gefolgschaft…  
  Es sind viele Dinge, die Ihr tun könnt!“ 

  „Da muss ich gut drüber nachdenken, aber würde denn auch zum Beispiel dazu  
  zählen, dass ich verweigere, die GEZ zu zahlen - oder…?“ 

Mutter Maria: „Ja, sicher doch!“ 

  „…Das ist so… wirklich schwer, weil… auch Steuern an sich oder alles… also, 
  es ist wirklich viel, was ich tun kann…“ 

Mutter Maria: „Es ist viel!“ 

  „Ok, da muss ich da gut drüber nachdenken…“ 

Mutter Maria: „Genau!- jeder möge für sich wählen… Die individuellen Situationen sind sehr  
  unterschiedlich. - Wichtig ist, dass Ihr wisst: 
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D i e  M a n i p u l a t i o n  f u n k t i o n i e r t ,  s o l a n g e  I h r  f o l g t !  
Ohne Gefolgschaft haben die Mächtigen keine Macht.  

Die Macht wird ihnen gegeben von jedem Einzelnen, der folgt. 

Wenn Ihr das verstanden habt, werdet Ihr frei. 

  Gibt es noch Fragen?“ 

Frage: „Warum haben Menschen überhaupt den freien Willen bekommen?“ 

Mutter Maria: „Bei der Erschaffung von Wesenheiten werden einige Grundstrukturen in das  
  System gewoben… und bei den Menschen ist das der freie Wille. 
  Es gibt zwei bis drei Grundstrukturen, die eine Wesenheit - so wie die Menschheit - in  
  sich trägt… und kein Wesen des Universums vermag gegen diese Grundstrukturen zu 
  agieren.  
  Ja… und Du fragtest, warum. Weil… dadurch ist Erfahren möglich.  
  Es bedeutet nicht, dass Ihr die Krone der Schöpfung seid und dass Gott Euch  
  zuallererst liebt, das bedeutet es nicht.  Es bedeutet einfach, dass Ihr ein Erfahrungs- 
  feld eröffnet, was freier Wille hervorzubringen vermag. Dadurch wart Ihr jedoch  
  auch besonders anfällig für Manipulation. Versteht Ihr? 
  Eine interessante Frage! - ich danke Dir!“ 

Frage:  „Welchen Strukturen folgen dann die anderen Wesen, die den freien Willen    
  bekommen haben?… und wenn nicht, welchen Strukturen folgen sie dann?“ 

Mutter Maria: „Harmonie zum Beispiel kann eine Struktur sein, verstehst Du? Dieses   
  Miteinanderschwingen, dass sie sich gar nicht aus dem Kollektiv herausnehmen  
  können… als Beispiel… Es ist etwas schwierig für Euch in der dritten Dimension,  
  das zu verstehen, wie in den Lichtfeldern dieses wirkr und funktioniert… 
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  In diesem Universum, in dem Ihr seid, gibt es noch zwei Spezies, die ebenso den  
  freien Willen als Struktur in sich tragen, doch es ist bei ihnen etwas anders geprägt.  
  Ihr seid nicht die einzigen. Damit da keine Missverständnisse aufkommen: Neben  
  dieser Grundstruktur gibt es viele, die als weitere Strukturen - oder Nebenstrunkturen  
  würde ich es nennen - den freien Willen in sich tragen, doch es sind nur wenige, die die 
  Grundstruktur des freien Willens haben.  
  Wer möchte noch fragen?“ 
   
Frage: „Ich hab’ bei einem Interview von einem Arzt gehört, dass die Menschen, die die  
  Impfung bekommen haben, Risse in ihrer Aura haben sollen… Wenn das stimmt  
  und viele das ja gar nicht wissen, kann die Aura trotzdem irgendwann repariert  
  werden? Und  müssen die Menschen das wissen, um heilen zu können?“ 

Mutter Maria: „Es gibt die freie Wahl, wie schon benannt, und so ist auch die Impfung eine freie  
  Wahl wie auch die Heilung von den Folgen. Heilung ist möglich. Die Irritationen  
  in den Aurafeldern sind Teil der Auswirkung. Ich würde es nicht ,Risse’ nennen,  
  nein… - Gibt es noch Fragen?“ 

 ( - Pause, in der keine weiteren Fragen gestellt werden - ) 

„So danke ich für Eure Fragen… und ich möchte in der Verbindung mit Mutter Erde Euch von 
ihrem Sein und ihrer Entwickung noch berichten: 
Mutter Erde ist dabei, wieder in ihre Lebendigkeit zu kommen… das bedeutet, dass die Fesseln 
des Menschheitskollektivs, die mit ihrem Glauben an Macht und an Unterwerfung der Erde über 
lange Zeit Fesseln angelegt haben… dass sie sich dabei ist, aus diesen Fesseln zu lösen. 
Das tut sie, indem sie in ihrer eigenen Schwingung, ihrem eigenen Sein sich mehr bewegt…  
das ist, als würde sie beginnen zu atmen: Es ist wie ein langsames, sehr langsames Pulsieren, das im 
gesamten Erdenfeld spürbar ist… dass Mutter Erde sich etwas dehnt und dann wieder zu ihrer 
vorherigen Größe zusammenzieht und erneut dehnt und wieder zusammenzieht wie ein sehr langsames 
Atmen. 
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Diese Bewegung wird sich im Verlauf der nächsten Monate und Jahre immer weiter verstärken… 
so löst sie sich aus den Fesseln, und mit dieser Lösung werden die Erdenergien wieder befreit und im 
Menschheitskollektiv wirksam. 
Das bedeutet, dass mehr Menschen sich an ihr Erden-Kinder-Sein erinnern, in Gefühlen, in 
Gedanken und auch in ihrem physischen Verbundensein… daraus wird viel Heilung für viele 
hervorkommen. 

So dankt Mutter Erde für dieses Atmen, auch wenn es auf Erden und der Oberfläche dadurch zu 
vermehrten Turbulenzen und auch Unruhen in den Erdmagnetfeldern kommt. 
Gibt es zu dem jetzt Gesagten noch eine Frage?“ 

Frage: „Ja. Verändert sich Mutter Erde von der - also verändert sich die Form der Erde  
  oder ist das nur die Energie?“ 

Mutter Maria: „Sowohl als auch. Es ist auch messbar in der Form… es ist… keine große  
  Bewegung, doch die Bewegung wird größer werden… ja. … 

So seid bedankt für Euer Kommen und Euer Fragen.  
Fühlt Euch bereichert, geliebt und getragen.  

Die Entwicklung geht voran!  
Der Weg des Lichtes ist klar sichtbar,  

das Ziel und das Erreichen des Ziels ist gewiss.  
Wisset immer darum.  

Seid voller Hoffnung und frohen Mutes  
und tragt Euers dazu bei. 

AMEN.“ 
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